

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan kekuatan, kesehatan yang Dia berikan. Kiranya setiap kemuliaan Dia di tempat Yang Maha Tinggi. Adapun tesis ini berjudul: Pengaruh Supervisi Akademik Kepala Sekolah, Kepuasan Kerja, dan Motivasi Kerja terhadap Kinerja Guru SMP Swasta di Kota Medan yang disusun sebagai salah satu persyaratan menyelesaikan studi pada Program Pascasarjana di Universitas Negeri Medan.

Ketika penulis melewati proses penyelesaian tesis ini, maka penulis telah banyak mendapatkan masukan, kritikan, dan saran dari berbagai pihak. Karena itu pada kesempatan ini penulis menghaturkan rasa terima kasih dan hormat kepada:

1. Bapak Dr. Darwin, M. Pd sebagai Ketua Prodi Administrasi Pendidikan.
2. Bapak Prof. Dr. Paningkat Siburian, M.Pd., sebagai pembimbing I dan Bapak Dr. Sukarman Purba, M.Pd., sebagai pembimbing II yang telah banyak memberikan arahan, masukan, bimbingan, dan memotivasi penulis.
3. Ibu Prof. Dr. Tiur Asi Siburian, M.Pd, Bapak Dr. Zulkifli Matondang, M.Si., dan Bapak Dr. Saut Purba, M.Pd., yang berperan sebagai dosen penguji yang telah memberikan sumbangsih saran, kritik, dan masukan demi kesempurnaan tesis ini.
4. Kepada kedua orang tuaku Ayahanda Alm. Dr. Drs. Bas Gultom, SH., MM., Ibunda Uniatty Wen, M.Pd., kakakku Yanti Theresa, SE., S.Pd., Devi Mayasari, SH., M.Kn., dan Feny Rosalin, S.Pd. yang telah memberikan semangat, doa, dan bantuan yang diperlukan penulis dalam penyelesaian tesis

ini, serta seluruh anggota keluarga penulis yang memberikan dorongan, motivasi, dan doanya.

5. Kepada yang terkasih dr. Liza Marpaung yang selalu memberi semangat dan dukungan dalam suka dan duka. Sahabat dan teman-teman satu angkatan: Fadly, Desy, Mardurum, Hidayati, Yeny, Din Oloan, Fransica, Mangarapen, Asniah, Ahmad, dan Khoirul yang telah banyak memberikan bantuan, motivasi, dan saran membangun selama perkuliahan.

Akhirnya penulis mengharapkan agar tesis ini dapat bermanfaat bagi para guru, kepala sekolah, dan pemilik sekolah guna meningkatkan kinerja ke arah yang lebih baik, juga kepada pembaca kiranya dapat meningkatkan ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2017

Penulis,

Hansen Gunawan Gultom
NIM 8156132012